



Alerta Epidemiológica Brotes de sarampión en países de Europa

Implicaciones para las Américas

4 de mayo de 2017

La Organización Panamericana de la Salud / Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS) reportan un aumento de casos de sarampión en la Región de Europa.

Entre las semanas epidemiológicas (SE) 1 al 17 del 2017 se notificaron 84 casos confirmados en tres países de la Región de las Américas: Argentina (2 casos), Canadá (39 casos) y Estados Unidos (43 casos). Todos los casos confirmados fueron importados de otras regiones del mundo, relacionados a importación o con fuente de infección desconocida.

En Costa Rica no registran casos autóctonos de sarampión desde el año 1999; desde entonces se han detectado tres casos importados en los años 2003, 2005 y 2014.

En el país se ha establecido un sistema de vigilancia integrada de sarampión y rubeola, permitiendo la detección rápida de casos e implementar de manera oportuna los mecanismos de control por medio de la vacunación de los contactos y así mantener el país en la condición de libre de sarampión y rubeola.

Medidas

La principal medida para evitar la introducción y diseminación de estos virus es la vacunación de la población susceptible, junto con un sistema de vigilancia de alta calidad y suficientemente sensible para detectar oportunamente todo caso sospechoso de sarampión o rubéola.

La Organización Panamericana de la Salud / Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS) recomienda que se aconseje a todo viajero mayor de 6 meses de edad que no pueda mostrar prueba de vacunación o inmunidad, que **reciba la vacuna contra el sarampión y la rubéola**, preferiblemente la vacuna triple viral (sarampión, parotiditis y rubéola), **al menos dos semanas antes de viajar a áreas donde se ha documentado la transmisión de sarampión.**

Mayor información:

http://www.paho.org/hq/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=2598&Itemid=2291&lang=es